

EL EQUIPO DE GOBIERNO ENTRA A ESCARNACIÓN
NIÑO A MEDIR EN LOS CONFLICTOS DE LA BASE
ANTES DE ABANDONAR SU CARGO DE DIPUTADO

El Gobierno Local "trabaja la mano" a la diputada nacional por el PSOE para que
paga su casa mejor de que no se hecho en los últimos cuatro años

Las portavoz del equipo de Gobierno (PP y RRIU) y primera teniente de
alcalde María José Cortés ha criticado ante los medios de comunicación para en
campo del Gobierno Municipal, manifestar su preocupación porque los compromisos al
final de la legislatura y desde el Gobierno Central, en manos del PSOE y después de
oper controlado por la diputada socialista, parlamentaria Niño en el Congreso de los
diputados, los riesgos que el hecho de esta renuncia en relación con la Base Naval
pueda igual que están.

DOSSIER DE PRENSA

17 DE DICIEMBRE DE 2007

**DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA**

Tlf.: 956 84 61 73 Fax.: 956 84 02 00

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

ARCOS



RAMÓN AGUILAR

Diseñada una nueva estrategia rural para la Sierra

El Grupo de Desarrollo Rural ha presentado en Arcos el documento en el que se diseña la nueva Estrategia Rural de la Sierra de Cádiz (NERA), un plan integral con el que la comarca afrontará el nuevo marco operativo europeo hasta 2013. Este grupo ha diseñado una estrategia de desarrollo que será elevada ahora a la Junta de Andalucía. En total, se han identi-

ficado 20 objetivos, 51 líneas de trabajo y 179 actuaciones producto de una ronda de contactos en la que han participado durante nueve meses unas 266 personas. Así, se ha contactado con agrupaciones y asociaciones tanto sociales como económicas de los pueblos de la Sierra para que colaboraran contando finalmente con unas 183 entidades distintas. E.A.

En breve

ROTA

Restaurada la imagen del Sagrado Corazón de Jesús

La Plaza Pío XII cuenta de nuevo con la imagen del Sagrado Corazón de Jesús, que una vez restaurado, vuelve a presidir esta emblemática plaza. Han sido unas obras de restauración que se han realizado durante unos seis meses, llevadas a cabo por los Talleres Oloiz Arte de la fundación Alcalde Zoilo Ruiz-Mateos con unas actuaciones que han paliado el deterioro que sufría el Sagrado Corazón de Jesús causadas por la erosión del tiempo, el viento y la cercanía al mar y que le provocaron grietas, pérdida de trozos de manto, de la manga o del pelo. Según el consejero delegado de Aremsa, Jesús Corrales, a la imagen se le han aplicado varias capas de protección con el fin de resguardarla por más años. Además, se le ha acompañado de otras mejoras en la placita. H.R.

SANLÚCAR

La escuela El Picacho de hostelería abrirá al público los jueves

La Escuela de Hostelería de El Picacho que componen los ciclos formativos de Técnico en Cocina y Técnico en Servicios de Restaurante y Bar abrirá al público todos los jueves de enero, febrero y marzo. Los interesados podrán degustar sus platos previa reserva telefónica. La Corporación municipal fue invitada el pasado jueves. El PA ha felicitado públicamente a la dirección y los alumnos de dicha escuela por su "excelente servicio y profesionalidad". F.J.F.

SANLÚCAR

Rastrillo benéfico de Mujeres Solidarias en La Victoria

Desde hoy hasta el domingo se celebrará en el Centro Cultural La Victoria el segundo "rastrillo benéfico" organizado por la Asociación de Mujeres Solidarias con la colaboración del Ayuntamiento y varias firmas privadas de la localidad. Será inaugurado hoy, a las siete y media de la tarde, con la actuación de Las Carolas en calidad de "madrinas" del evento, que tiene como título 'El precio justo'. Habrá ropa, juguetes y diversos artículos de uso doméstico donados para la ocasión. F.J.F.

PLAN B

PLAN DE PENSIONES + DEPÓSITO BONIFICADO

5%

durante 6 meses

Tasas máx. 1,50% y 3,00% según viscoplastificadores y otros productos

PLAN C

PLAN DE PENSIONES + PRESTAMO CONSUMO

0%

de intereses nominal para lo que necesites

Tasas máx. para 2007 el 12,00% y para 2008 el 12,00% con comisión de apertura y 2,00% de mantenimiento

PLAN D

PLAN DE PENSIONES + SEGURO DE VIDA FAMILIAR

20%

de descuento en el primer año y 10% en el segundo

PLAN R

PLAN DE PENSIONES + REGALOS Y BONIFICACIONES

por tus aportaciones al Plan

CAJA GRANADA

Promoción válida hasta el 31/12/2007. Condiciones recogidas en el folleto informativo que puedes encontrar en las sucursales de CajaGRANADA

902 100 095 www.cajagranada.es

Deportes

FÚTBOL • Primera Andaluza

Incontestable frenazo al líder

El Recreativo B se impone con claridad a un Chiclana sin acierto en los metros finales y que desperdicia un penalti cuando los locales vencían por la mínima

Recreativo B	3
Chiclana C.F.	0

RECREATIVO B: Víctor, Aranda, Pablo Oliviera, Muirto (Ismael, 82), Chechu, Francis Ruiz, Avelino, Fernando Vaz, Yeyo (Sandro, 65), Pablo Bernal (Juan, 87) y Cruz (Fabián, 71).

CHICLANA C.F.: Dani, Alberto, Carreño (Adrián, m. 60) (Kova, 80), Jesús, Flor, Paradelan, Pichi, Flores, Lozano (Juan, 84), Nene y Koe-man (Manzano, 73).

Árbitro: Calzada Morales (sevillano). Amarillas a Chechu, Pablo Bernal. Sandro: Carreño, Flor y Nene. Expulsó a Pichi y Flores.

Goles: 1-0 Avelino (2). 2-0 Sandro (85). 3-0 Sandro (88).

Incidencias: Partido disputado en la ciudad deportiva El Decano.

Sambell / HUELVA

Machacó el Recreativo B al Chiclana, contrincante que no pudo reforzar su condición de líder de un grupo, cuya cabeza está en un pañuelo, y en el que ahora se siente más amenazado por el rival al que se midió ayer sobre la hierba natural de la ciudad deportiva El Decano y por el Tesorillo. Ambos se quedan a un punto de distancia de la primera plaza, aunque con el filial recreativista como segundo clasificado. A lo largo del par-

tido imperó la táctica. Los contendientes tuvieron una buena situación sobre el campo y pese a que las ocasiones de gol no fueron muchas, la confrontación mantuvo la emoción hasta el último suspiro del buen número de aficionados que lo presenciaron.

Poco tiempo tardó el Recre B en inclinarse a su favor la balanza del marcador. Corría el minuto 2 y Cruz, por velocidad, consiguió alcanzar la línea de fondo por la banda izquierda para remitir un buen centro pasado al segundo palo que Avelino, picando de cabeza el balón abajo, mandó al fondo del portal chiclanero. En el minuto 39 tuvieron los chiclaneros el empate al disponer de un penalti. El castigo lo ejecutó Lozano y el balón se marchó por encima del travesaño. Tras la reanudación todo siguió bajo el mismo guión. Los visitantes no bajaron el pistón, y en el minuto 84 a punto estuvieron de empatar, pero Víctor, en buena parada, desvió el envenenado disparo de Nene. La sentencia llegaría en el 85 por parte de Avelino, que tres minutos después logró el tercero.



Javi Panés encima a un jugador del filial recreativista.

Un Barbate fallón vuelve de vacío de Punta Umbría

Punta Umbría	1
Barbate	0

PUNTA UMBRÍA: Nacho, Luis Felipe, Caicho, Israel, Retamales, Sergio, Pizarro, Rubén Maya, Berna (Edu Rentero, 71), José (Fran, 60) y Bomba (Pomares, 82).

BARBATE: David, Ricardo, Bollo (Ramón, 46), Juaned, Jokin, Capote, Francis, Esteban, Israel, Chico y Mera (Juanlu, 15) (Daza, 84).

Árbitro: Montañé Rodríguez (sevillano). Expulsó con doble amarilla al local Edu Rentero (90). Además amonestó al local Rubén Maya y al visitante Juaned.

Gol: 1-0 Bomba (5).

Incidencias: Partido disputado en el Polideportivo Antonio Gil Hernández.

M. Santana / PUNTA UMBRÍA

El Barbate se fue de vacío del feudo del Punta Umbría (1-0) después de un encuentro en el que contaron con opciones para rascar al menos un punto. Al final, el cuadro local se llevó la victoria gracias al temprano tanto logrado por Bomba a los cinco minutos.

El cuadro onubense comenzó mandando, pero fue curiosamente el Barbate el que tuvo la primera gran ocasión. En el minuto 3 Jokin realizó un potente disparo desde fuera del área a la escuadra y Nacho realizó una gran parada. Los hombres de Lete no se dejaron asustar y en el 19' volvieron a verse las caras Jokin y Nacho, en otro gran disparo del primero y en otra gran parada del meta local. El Punta pudo perder su ventaja en el 45, cuando el omnipresente Jokin volvió a probar fortuna y su remate fue nuevamente desviado.

En la segunda parte el cuadro barbateño salió al campo más enchufado, pero no consiguió finalizar sus jugadas. En el 74 Nacho volvió a evitar el empate con otra gran parada a Jokin, que fue el auténtico motor de los gaditanos. Con esa oportunidad se acabó lo que se daba, porque en los últimos minutos los de Lete ya no crearon más ocasiones.

El Rota se aferra a David Villalba y sus tantos

Rota	3
Valverdeña	1

ROTA: Paredes, Reales (Doña, 83), Juanri, Paquito, Óscar, Luis, Germi, Lucero (León, 59), Germán (Gustavo Pinedo, 59), David Villalba (Rubén, 77) y Lolo Villalba.

VALVERDEÑA: David Lape, Chato (Dani, 83), Guti, Juanca, Cayetano (Miguel Ángel, 79), Carro, Izuete (Mantero, 73), Sampedro, Salguero, Víctor y Castilla.

Árbitro: Álvarez Vega. Malo de solemnidad. Amarillas a Luis y Lolo Villalba por los locales y Salguero en el cuadro onubense.

Goles: 1-0 David Villalba (8). 2-0 David Villalba (45). 2-1 Juanca (53). 3-1 León (66).

Incidencias: Terreno en buenas condiciones.

Juan Macías / ROTA

El CD Rota derrotó a la Olímpica Valverdeña en un gran partido de fútbol de todo el conjunto y de David Villalba, autor de dos de los tres tantos, en particular.

En el minuto 8, los de Corbeto ya estaban por delante en el marcador, tras habilitar Germi a David Villalba para no fallar ante el meta onubense. Antes del descanso el partido quedó sentenciado de nuevo por David, que volvió a recibir un pase de su hermano.

La puntería da los tres puntos a la Roteña

Pastores	1
Roteña	2

PASTORES: Fermín, Jesusma (Paquito, 88), Diego, Cándido, Carlos Amado Saavedra, Juanito, Duarte, D. Rubio, Adrián (Prince, 57) y P. García (Álvoro, 71).

ROTEÑA: Bravo, Villela, Manu, Marocco, Garci, Niño, Urban (Ayoub, 85), Lara (Reina, 68), Chico, Salva y Solano (Espejo, 46) (Miguell, 58).

Árbitro: Domínguez Cervantes (malagueño). Mal. Amonestó al visitante Niño.

Goles: 0-1 Salva (18). 1-1 Diego (72). 1-2 Salva (80).

Incidencias: Partido disputado en La Unión ante unas 130 personas.

Francis Mena / ALGECIRAS

El Pastores volvió a perder a pesar de tener más tiempo la pelota y crear mayor número de ocasiones, fue mejor en todo excepto en la puntería y lo pagó con una derrota. El Roteña se llevó los puntos gracias a un oportunista Salva que no perdonó cuando tuvo sus oportunidades. Primero, en el 18 tras lanzar desde los 11 metros tras una mano local, y el segundo, cuando el partido parecía predestinado hacia el empate.

Productos ibéricos de Cortegana • Buenas tapas y guisos de cuchareo

Calle Barrio, 17 - CÁDIZ CENTRO - Teléfono: 956 22 94 99

ROTA

El Consistorio pretende crear una Escuela Municipal de Protección Civil

El delegado del área, Antonio Alcedo, insistió en «la necesidad de que el valor que tiene el voluntariado sea reconocido por las instituciones públicas»

LA VOZ ROTA

El equipo de Gobierno pretende crear una Escuela Municipal de Protección Civil, un proyecto que fue aprobado hace unos días por la Junta Local, y que hará de Rota, uno de los pocos municipios de toda Andalucía que cuente con este tipo de escuela, donde se dispondrá de una manera reglada de la formación de Protección Civil. Así lo anunció Alcedo en un encuentro con los alumnos de un curso de formación impartido en el Centro de Interpretación del Litoral.

Según explicó Alcedo, con este acuerdo «se intenta establecer un plan de formación del voluntariado y que este plan tenga reconocimiento académico de manera que pueda ser tenido en cuenta en el curriculum vitae de los participantes».

El delegado quiso trasladar a la opinión pública que los jóvenes y mayores que tienen voluntad de servir a los demás de manera altruistas, contarán así con la formación necesaria adaptada a la demanda de la población rotea, de manera que estén preparados para afrontar situaciones complicadas de las que tiene que hacerse cargo en algunas ocasiones Protección Civil.

El delegado explicó que se están creando dos líneas de actuación. «Una línea azul que se dedica al voluntariado para discapacitados, personas enfermas, ayuda a personas que lo necesiten a la hora de bajar a la playa o ir a la pisci-



ENCUENTRO. El delegado presentó la iniciativa a los alumnos del curso. /L.V.

na; y una línea verde que engloba a todo el voluntariado inquieto y preocupado por colaborar con el mantenimiento y conservación del medio ambiente, y espacios naturales como la playa, el campo, los pinares», manifestó Alcedo.

En este sentido, el edil comentó que desde distintos municipios

«se coincide en la idea de que las autoridades académicas y de la Junta de Andalucía tengan que tener en cuenta la creación de módulos de formación específica en materia de seguridad».

Para el delegado municipal, el voluntariado «tiene que ser reconocido por las instituciones públi-

cas». En este sentido, apuntó que la intención del Ayuntamiento «es que personas que colaboran a través de instituciones como Cáritas, Protección Civil, Scouts o Cruz Roja tengan un reconocimiento social, que se podría aplicar a la hora de acceder a las convocatorias de plazas públicas».

Eliminadas las barreras arquitectónicas del parque infantil 'La Miga'

LA VOZ ROTA

La eliminación de barreras arquitectónicas sigue siendo uno de los caballos de batalla del Ayuntamiento, y en el que se siguen realizando actuaciones tanto programadas, como en atención a la demanda de los ciudadanos.

En esta ocasión el teniente de alcalde delegado de Servicios Municipales, Jesús Corrales, informó acerca de una de las últimas obras que ha llevado a cabo esta Delegación en respuesta a la petición de los vecinos de la zona cercana al paseo marítimo de El Chorrillo habían hecho llegar al Ayuntamiento a través de la Delegación de Playas y de Servicios Municipales.

En esta misma semana, operarios adscritos a la Delegación están trabajando en la eliminación de barreras arquitectónicas en el acera que da acceso al parque infantil *La Miga*. «De esta forma se contribuye a facilitar el paso por este punto a cualquier ciudadano que quiera dirigirse tanto al citado parque como al paseo en cuestión», manifestó Jesús Corrales.

En este sentido, el delegado de Servicios Municipales Jesús Corrales destacó que desde el primer día, «la eliminación de barreras arquitectónicas es una de las tareas en las que este equipo de Gobierno se ha esforzado y empeñado, por lo que es importante mantener el listón alto y solventar las peticiones de los ciudadanos».

SANLÚCAR

La alcaldesa se reúne con los vecinos de El Palomar para estudiar nuevas mejoras

LA VOZ SANLÚCAR

La alcaldesa, Irene García Macías, acompañada de la delegada municipal de Participación Ciudadana, Milagrosa Gordillo, realizó una visita a la barriada del Palomar donde fue recibida in situ por el presidente de la misma, José López, y otros vecinos de la zona.

La visita tuvo como eje las obras e intervenciones de mejora realizadas por el Ayuntamiento en dicha zona. Según recordó la alcaldesa, el Consistorio ha eliminado los focos de suciedad del entorno referido, así como el vertedero que se

encontraba frente al colegio público *Rafaela Zarate*. «Este vertedero constituía un verdadero problema para la salud pública y la convivencia vecinal, amén de un auténtico peligro para los escolares del mencionado centro educativo», manifestó Irene García.

Asimismo, la alcaldesa añadió

El equipo de Gobierno ya eliminó los focos de suciedad y el vertedero

que esta zona deteriorada, que según la primera edil, «la anterior administración local había sido incapaz de controlar», ha sido ahora eliminada, y ha sido sustituida, tal y como demandaban los propios vecinos, por una espaciosa plaza pública, «apta para el disfrute de todos y todas».

Al mismo tiempo, y en ese mismo entorno no inmediato, se han habilitado varias instalaciones deportivas que, según la alcaldesa, «vienen de manera innegable a enriquecer y mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y ciudadanas de la barriada de El Palomar».

Los vecinos de la zona, por su parte, manifestaron su agradecimiento a la alcaldesa y al Ayuntamiento por las intervenciones realizadas en su barriada, expresando asimismo su confianza en la colaboración y comunicación entre los vecinos y la administración municipal.



La alcaldesa conversó con los vecinos de la zona. /L.V.